

学年だより

中央中学校 第2学年
2022. 6. 30発行

定期テストも終わり、7月に入ります。2年生になり、様々な活動や行事が行われた1学期でしたが、有意義に過ごせたでしょうか。部活動では、地区大会が終わり県大会が迫ってきました。3年生からしっかりとバトンを引き継げるように、学習や部活動にしっかりと取り組み、夏休みを迎えましょう。

合唱コンクール クラス曲が決まりました！

組	曲	組	曲
1	HEIWA の鐘	6	HEIWA の鐘
2	心の瞳	7	キミのもとへ…
3	きみにとどけよう	8	時を越えて
4	きみにとどけよう	9	ふるさと
5	キミのもとへ…	10	ふるさと
11	心の瞳		

体育大会の今年の色別抽選の結果は…



赤	青	黄	緑
10・5組	3・6・11組	1・4・8組	9・2・7組

キャリア教育より

今年は、職場体験学習の代わりに本校にてキャリア教育を行いました。自分の持つ能力について考える時間では、クラスメイトから初めて指摘されることで、新たに自分の能力に気づく場面が見られました。自分も他人もまだ気づいていない「未知の窓」(ジョハリの窓より)をこれから先の進路で開拓し、明るい未来を歩んでいってほしいと思います。

また、キャリア教育では履歴書を書く練習をしました。初めて書く履歴書に四苦八苦している様子でしたが、しっかり書き方をマスターできたと思います。将来、どのような職業に就くのかということをそろそろ念頭に置いて、明確な目標をもって生活してほしいと思います。



あゆみから2年生の声をピックアップ！



夏季大会、北信越大会につながる大事な大会なので2年生として3年生が自己新記録を出せるような環境作りをしたい！

3年生がもうじき引退なのでみんなに声掛けしたり、苦手なことを克服したりしたいです。

テスト勉強疲れました。でもできるようになったところがあったので嬉しかったです。やればできると分かりました！

テスト勉強し始めたら時間が意外と足りなかった…

人数が少ない部活でも何十人もいるかのような大きな声でとてもかっこよかったです！

